

Insgesamt waren 70 Jungen und Mädchen aus Lauenau und Umgebung an der Saisoneroöffnung beteiligt.

FOTO: GUS



## „Träume und Frieden“ zum Eishallen-Auftakt

**LAUENAU.** Mit einer bunten Revue ist am Freitagabend die Eishallensaison in Lauenau eröffnet worden. Unangefochtener Star war Profi-Läuferin Katharina „Kat“ Rybkowski, die mit ihren Sprüngen und Pirouetten für offene Münder sorgte. Doch nicht weniger Applaus erhielten die rund 70 Kinder und Jugendlichen aus Lauenau und Umgebung, die das Herzstück der Vorstellung auf dem eisigen Oval bildeten.

Nadine Schaefer, Vorsitzende des Eishallen-Teams, hatte deren Auftritt choreografiert. Sie betonte, dass die jungen Akteure die Show mit dem Titel „Träume und Frieden“ nur einmal gemeinsam geprobt hatten. Zu den Klängen von John Lennons Hym-

ne „Imagine“ schwenkten die Jungen und Mädchen weiße Luftballons und andere Friedenssymbole gen Publikum, ehe das Eis für alle freigegeben wurde.

Samtgemeindebürgermeister Thomas Wolf betonte, dass es sich die Verantwortlichen gründlich überlegt haben, die Halle trotz Energiekrise zu öffnen. Dieses Angebot sei zu wichtig, habe der Konsens gelaute. Wolf dankte dem Eishallen-Team für dessen Einsatz und hoffte „auf eine tolle Saison“.

Geöffnet ist sonnabends und sonntags von 11 bis 14 und von 15 bis 18 Uhr sowie dienstags bis freitags von 15 bis 18 Uhr. Der Eintritt kostet fünf Euro, für Kinder bis sechs Jahre zwei Euro. gus